Oleccambere

San José de Costa Rica - Apartado 230

APUNTES

8.

1.º de Octubre de 1932

Del libro "Las ideas políticas contemporáneas" por Hermann Heller

La Sociedad, el Estado y la Economía se desarrollan lozanas por el libre juego de las fuerzas
individuales que se determinan racionalmente a sí
mismas, y que pueden y deben educarse para este
fin. Sólo la actividad individual es capaz de lograr
el progreso moral, político y económico, pues al
perseguir el individuo su interés y fin propio, sirve
mejor al fin de la comunidad.

El núcleo de ideas liberales ha implantado, por sus reivindicaciones de respeto a la libre actividad del individuo, un gran número de instituciones político-jurídicas y sociales, que sin duda alguna están tan arraigadas en el complejo de nuestra cultura, que sólo con ella podrán desaparecer. Aun una comunidad socialista habrá de edificarse sobre esas bases y reconocer los derechos humanos del individuo.

El respeto por la dignidad humana en general, constituye el fundamento ético de la idea liberal de totalidad. De aquí arranca la idea de la tolerancia nacional y religiosa, que en unión del espíritu liberal, completamente laico, reivindica la separación del Estado y de la Iglesia.